

Desde las industrias se trabaja para impulsar la recuperación económica del país



Foto: Germán Veloz Placencia

La Habana, 29 nov (RHC) La satisfacción de las crecientes necesidades del pueblo cubano requiere de un crecimiento tangible en la producción material, manifestó Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, en la III Conferencia del Sindicato de los Trabajadores de Industrias.

Destacó que, a pesar de las complejidades financieras que afectan al país, los trabajadores son fundamentales para enfrentar los retos que impone sortear las afectaciones que provoca el recrudescido bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de EE.UU.

Este cerco –dijo– ha afectado severamente el suministro de insumos, de materias primas y de portadores energéticos, lo que ha llevado a una disminución significativa en las capacidades productivas de la industria nacional. Actualmente, la industria cubana opera a menos del 40 % de su capacidad nominal, afirmó.

El dirigente sindical expresó su preocupación por los precios abusivos y especulativos que imperan todavía en la creciente oferta de bienes y servicios a manos del sector privado.

Esta situación, consideró, ha impactado directamente en el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores, quienes enfrentan una inflación creciente que dificulta satisfacer sus necesidades básicas.

Resaltó, además, la importancia de la descentralización de facultades en la gestión empresarial, permitiendo que tanto empleadores como sindicatos asuman un papel más activo y responsable en el sistema económico.

Por su parte, Eloy Álvarez Martínez, ministro de Industrias, durante el encuentro sindical destacó que, «en medio de tantas dificultades, apreciar el compromiso de cada uno de ustedes, ratifica las condiciones reales que tiene la industria para seguir transformándose y aportando a la recuperación económica», y afirmó que, para lograrlo, «se requiere la participación de todos, cada uno en sus condiciones».

En el encuentro trascendió que, al cierre del mes de septiembre, las ventas acumuladas del sistema empresarial, atendido por este Ministerio, fueron del 102 %. De ellas, el 63 % corresponde a ventas de producción, el 18 % a ventas de servicios y el 13 % a ventas de mercancías.

Se conoció, también, que se presentaron 14 propuestas de proyectos para incrementar la producción nacional con énfasis en el aprovechamiento de las capacidades instaladas, de ellas se encuentran cuatro en proceso y diez aprobadas. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370878-desde-las-industrias-se-trabaja-para-impulsar-la-recuperacion-economica-del-pais>



Radio Habana Cuba